

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

4月号②

R7. 4. 14 学校だより

松山市立和気小学校



<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

「和気あいあい」で笑顔輝く学校

校長 宮内 幸泰

4月8日、新入生85名を迎えて、児童587名、学級数26（うち特別支援学級7）、教職員・関係者44名（下記）で令和7年度がスタートしました。始業式の式辞では、和気小学校をよりよくするために、次の三つのことを特に頑張りましょうと話しました。

- ☆ 「命を輝かせる」…お家の方から頂いた世界に一つしかない大切な「命」を、何事にも全力で取り組み、自分の良さ、友達の良さを伸ばしましょう。
- ☆ 「気持ちのよい挨拶や言葉遣いをする」…気持ちのよい挨拶や丁寧な言葉遣いをする、相手がうれしい気持ちになるだけでなく、自分も爽やかな気持ちになります。
- ☆ 「学校のルールを守り、授業を大切に使う」…学校のルールを守り、安心して楽しく学校生活を送りましょう。集中して授業に取り組み、互いを高め合ひましょう。

今年で117歳になる和気小学校の良き伝統を受け継ぎながら、教職員一同、「和気あいあい」で笑顔輝く学校づくりに尽力したいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、今年度もご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

〈令和7年度 松山市立和気小学校 教職員はテトルで配信しております〉

よろしくお願ひします